

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Ayuntamiento repara el camino de Naharros ante la demanda vecinal

Los vecinos de las zonas residenciales habían protestado por el mal estado de los accesos a las viviendas ■ El Consistorio ha intervenido a pesar de que no son vías municipales

ENE | SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento de Santa Marta ha dado respuesta a las demandas vecinales y ha comenzado a reparar el camino de Naharros y varias vías adyacentes que presentaban problemas de baches y mal estado del firme. Así, la concejalía de Fomento ha procedido a la reforma de los baches que existían en el diseminado de Fuentecillas en Los Sauces, donde también se ha echado una capa de grava, la misma que se retiró de la Avenida Madrid. De igual modo, con una motoniveladora, se ha procedido al allanado del Camino de Las Viñas por el Puy, con el diseminado de Fontanica, una motoniveladora que se ha pasado también por otros caminos como el de las Bárcenas.

Los caminos que se han arreglado son, concretamente, el diseminado de Las Vegas, C-75, que coincide con la calle Juan XXIII, C-70, desde la finca de Las Viñas hasta la Carretera Madrid y el C-72 hasta la urbanización Los Sauces incluido. Igualmente se ha arreglado uno de los caminos ubicados en Villas de Valdelagua.

Con estas mejoras, el Ayuntamiento de la localidad ha querido atender las demandas de los vecinos de estas zonas, con la intención de asegurar que el acceso estuviera en condiciones óptimas. Muchos de estos caminos no



La concejal Marta Labrador visitó los trabajos que se realizan en la carretera de Naharros. | ENE

El Consistorio ha reparado el Camino de las Viñas por el Puy donde existen numerosas viviendas unifamiliares

cuentan con asfaltado por lo que estas obras permitirán que los vecinos no tengan que sufrir constantes charcos y zonas embarradas como sucedía hasta ahora. Un modo de paliar el abandono en el que se encontraban estas zonas residenciales. Y todo ello, como confirma la concejal del área, Marta Labrador, se ha realizado

“a pesar de que no se trata de caminos de titularidad municipal”: “El Ayuntamiento ha realizado la gestión, gracias también a la colaboración del parque de maquinaria de la Diputación, que ha cedido la motoniveladora para nivelar los caminos, eliminar baches y limpiar de vegetación las cunetas”.

■ VILLAMAYOR

El PP pide que se establezca un procedimiento para la reclamación de la plusvalía

ENE | VILLAMAYOR

El PP en el Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha presentado una proposición en la que instan al equipo de Gobierno de la localidad armuñesa para que inicien los trámites para determinar cuál y cómo deber ser el procedimiento para la reclamación por el exceso de pago en la plusvalía municipal.

En este sentido, los populares explican: “Tras el reciente dictamen del Tribunal Constitucional, en el que se determina que en las ventas de inmuebles que no se genera una ganancia patrimonial no se debe pagar la plusvalía municipal, aun cuando el valor catastral del suelo sí haya sufrido un aumento, hace necesario que se restaure la legalidad en aquellas compraventas que se han visto afectadas por este hecho”. Por ello, piden que se recaben los informes técnicos necesarios para “dar respuesta a la problemática expuesta en la proposición”.

Una proposición con la que el Grupo Popular municipal pretende “intentar que el abono de las citadas plusvalías, en el momento de la venta, y que pudieron suponer un daño económico para nuestros vecinos, ahora se pueda recuperar para resarcir de las situaciones gravosas que hayan podido sufrir nuestros vecinos”.

Jóvenes con ganas de emprender

# EMPREENDEDORES

Personas con ideas empresariales

**DISEÑA TU PLAN RURAL**

**¿quién?**

Emprendedores con proyectos en el ámbito rural que se encuentren en sus fases iniciales.

Actuación financiada por la Junta de Castilla y León, a través de la APE.

RED & Red de Emprendimiento e Innovación de Castilla y León

Te ayudamos a lanzar tu propio proyecto empresarial en el medio rural, poniendo a tu disposición los recursos necesarios para que puedas llevar a cabo tu Plan de Empresa.

Información en el Área Joven de Santa Marta de Tormes. Contacto [pj@santamartadetormes.org](mailto:pj@santamartadetormes.org)

También puedes contactar en el Área de Empleo del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, 923 131 317.

Marzo  
27 a las 12h  
29 a las 9h

Área de Empleo  
Santa Marta  
C/Teniente Arturo Muñoz

Los servicios se ofrecerán GRATUITAMENTE

**¿cómo?**

TALLERES FORMATIVOS  
TUTORIZACIÓN  
MENTORIZACIÓN  
APOYO EN LA BÚSQUEDA DE FINANCIACIÓN





